

## Partnerschaft für E-Vergabe

**[15.07.2016] Die Unternehmen MACH und cosinex bündeln ihr Angebot im Bereich der E-Beschaffung und E-Vergabe für öffentliche Verwaltungen.**

Um Behörden bei komplexen Beschaffungs- und Vergabeprozessen besser zu unterstützen, haben die IT-Spezialisten MACH und cosinex eine Partnerschaft vereinbart. Wie beide Unternehmen mitteilen, bindet MACH das Vergabe-Management-System von cosinex an die eigene E-Beschaffungslösung an. Ziel sei es, Vergaben rechtskonform abzubilden und die Beschaffung transparent, effizient und möglichst sparsam zu organisieren. Stefan Kröll, Produkt-Manager E-Beschaffung bei MACH, erklärt: „Bei der Auswahl des Partners waren höchste fachliche Ansprüche unser Maßstab. Uns ist zusätzlich auch eine Partnerschaft auf Augenhöhe wichtig, um mehr als die Summe zweier Teile zu sein und um unsere Kunden noch besser bei der Modernisierung ihres Beschaffungswesens zu unterstützen.“ cosinex-Manager Thorsten Schneider ergänzt: „Gerade im Kontext der E-Beschaffung spielt die E-Vergabe ihr ganzes Potenzial aus. Dass wir die beiden Komponenten in Zukunft gemeinsam anbieten können, bedeutet für unsere Kunden einen deutlichen Mehrwert.“

(al)

Stichwörter: E-Procurement,